



Nissan Thonon

Rallye du Mont Blanc 2024

Le 9 sept. 2024 - Événement



Nous étions au Rallye du Mont Blanc à Morzine.

Ford, Nissan, Suzuki et Kia étaient présents pour la 76ème édition.

Du 05 au 07 septembre, nos véhicules étaient exposés sur le stand Groupe Maurin où nos invités, clients et partenaires ont eu l'occasion de partager des moments privilégiés avec nous.



Les 4 gagnants du Grand Jeu Concours organisé sur nos réseaux sociaux, ont participé à une expérience exceptionnelle en montant à bord d'une voiture de Rallye.

Ces 3 jours furent riches en rencontres, en échanges et en émotions.

Un grand merci à tous ceux qui sont venus partager cette aventure avec nous, et on espère vous revoir aussi nombreux l'année prochaine !

Restez connectés pour être au courant des dernières actualités ->

[Instagram](#) - [LinkedIn](#) - [Facebook](#)

#SeDéplacerMoinsPolluer - Pensez à covoiturer

Au quotidien, prenez les transports en commun #SeDéplacerMoinsPolluer